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◯議長（西谷 洌） 商工労働観光エネルギー委員会委員長、十四番高橋修一議員の登壇を求めま

す。──高橋議員。 

--- 

◯商工労働観光エネルギー委員会委員長（高橋修一） 商工労働観光エネルギー委員会の審査の

経過並びに結果について御報告申し上げます。 

 当委員会は、去る二十六日開催し、本会議より付託されました議案二件について審査の結果、いず

れも多数をもって原案どおり可決いたしました。 

 以下、審査の過程における質疑の主なるものについて、その概要を申し上げます。 

 「今回の給与減額措置が県内商店街に与える影響について伺いたい」との質疑に対し、「給与減額

措置による影響については、現段階では不透明であるが、引き続き、市町村や商工団体等と連携し、

商店街のにぎわいづくりや魅力ある個店づくりなどに取り組んでいく」との答弁がありました。 

 以上、審査の概要を申し上げ、報告を終わります。 


